
 

質 問 順 位 １０ 質 問 者 窪之内 美知代 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市長の基本姿勢 １．来年度予算編成に当たって １．来年度の当初予算は、経常経費と継続事業を中心とした骨格予算

となりますが、市長の政策を反映できる選挙後の補正予算を見据え

た予算編成作業が進められると考えます。厳しい財政状況だと伺っ

ていますが、各部署からの予算要求に対してどのような指示を出し

たのか、財政調整基金からの取り崩しについての考え方、政策予算

として確保したいと考えている財政規模について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．江部乙地域振興について １．「日本で最も美しい村」江部乙協議会が11月28日設立しました。

設立までの経過については市長もよくご存じなのでここでは省き

ます。地域団体で構成した「協議会」のこの活動が、江部乙振興に

大きなカギを握るだけでなく、滝川市のまちづくりにも力を発揮す

ることと考えます。当面、資金を持たない「協議会」への継続的な

資金支援および活動支援について市長の率直な考え方を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３．地域振興を担う専門部署の設

置について 

１．滝川市総合計画では滝川市街地、江部乙市街地、東滝川市街地の

３つの市街地を核としたコンパクトシティのまちづくりを掲げて

います。すなわち、それぞれの地域振興がまちづくりの土台として

据えられているわけですが、一口に地域振興といっても組織作り、

資金作り、イベント開催、定住促進など広範囲にわたります。しか

し現状の市の組織体制では農政部、経済部、総務部、市民生活部な

ど窓口はバラバラです。住民視点で考えるとき、地域振興関連は全

て対応可能という部署が、今必要ではないでしょうか。市長の見解

を伺います。 
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質 問 順 位 １０ 質 問 者 窪之内 美知代 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

２．商工行政 １．江部乙商工会について １．江部乙商工会が委託業務を受け、商工振興のあり方や市民団体な

どとの連携による地域おこしについて、調査検討を行ってきまし

た。住民アンケート結果などの報告書も作成されたようですが、商

工会や江部乙の将来については、江部乙地区商工業振興地域協議会

が本年10月設立されました。そこで協議会の参加メンバー、方向性

の決定期限などについて、どのように把握しているのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．子ども子育て支援 １．子ども子育て支援法について １．来年４月から子ども子育て支援法が施行されます。第一に、この

法の施行にあたって地方で活用できる財源措置が考えられている

のか。第二に、その財源を活用した事業実施や事業拡充の検討状況

について。第三に、市として子ども子育て支援を目的とした事業拡

大や新規事業を実施するために、国に強く財源要請を行っている事

業内容について。第四に、市単独予算で子ども子育て施策の拡充を

予定している事業について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．政策決定への市民参

加 

１．パブリックコメントについて １．ここ数年間におけるパブリックコメントの実施件数とコメント

数。そのうち、コメントがゼロの件数及び３件以内だった件数につ

いて伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．市民意見反映の場として重要なパブリックコメントについて市民

理解が進んでいるとは言えません。市民への周知方法の工夫ととも

に、パブリックコメントの対象となる計画や条例について、及び意

見を提出できる人や提出方法等を定めたパブリックコメントの制

度化が必要と考えますが、市長の見解を伺います。 
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質 問 順 位 １０ 質 問 者 窪之内 美知代 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

５．ふるさと大使 １．ふるさと大使の依頼と活動に

ついて 

１．現在、ふるさと大使として依頼している方は、森くまこさん、藤

本美貴さん、瀬戸口正樹さんの３人ですが、第一に、ふるさと大使

は、どのような条件がそろえば依頼することになるのか。第二に、

ふるさと大使に期待する活動。第三に、活動結果の把握方法を伺い

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６．中空知定住自立圏 １．中空知定住自立圏共生ビジョ

ンについて 

１．中空知定住自立圏共生ビジョンでは、協定に基づき推進する具体

的な取組みとして、３つの分野に分けて、それを課題別に具体的な

事業内容と年度別の事業費が列記されています。これら数多くの事

業の中で、次年度へ向け特に重点と位置づけている事業は何か。ま

た、事業推進に当たって懸念される課題は何か伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７．市民の健康 １．公共施設の受動喫煙防止対策

について 

１．健康増進法第25条に規定された受動喫煙の防止について、平成22

年２月の厚生労働省健康局長通知では、少なくとも官公庁や医療施

設においては、全面禁煙とすることが望ましい。全面禁煙が極めて

困難である場合には、施設管理者に対して、当分の間、喫煙可能区

域を設定するなどの受動喫煙防止対策を求めるが、将来的には全面

禁煙を目指すことと方向づけられました。既に４年以上経過してい

ますが、通知に沿った対策の現状及び全公共施設の全面禁煙計画に

ついて伺います。 
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